

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Marian Offman
Stadtrat Dr. Reinhold Babor
Stadträtin Heike Kainz
Stadträtin Ulrike Grimm
Stadtrat Max Straßer
Stadtrat Johann Stadler

ANTRAG

12.05.2016

Münchner Philharmoniker spielen für hochbetagte und pflegebedürftige Münchnerinnen und Münchner

Der Stadtrat möge beschließen:

Analog bereits bestehender Projekte, spielen auch die Münchner Philharmoniker spezielle Konzerte für Hochbetagte, Pflegebedürftige, Demenzkranke und deren Angehörige oder Pflegekräfte. Über die Projekte der Philharmonie Duisburg und der Thüringer Symphoniker wird berichtet.

Begründung:

In Deutschland gibt es bereits mehrere Initiativen um klassische Musik auch für Hochbetagte und Pflegebedürftige anzubieten. Zum einen werden die bestehenden Bühnen und Konzertsäle der Orchester genutzt, zum anderen besuchen kleine „Salonorchester“ Pflegeeinrichtungen oder Krankenhäuser.

Es ist bekannt, welche positiven Effekte die Musik bei den Seniorinnen und Senioren auslösen, gerade Menschen mit Demenz empfinden oft große Glücksgefühle. Außerdem werden dadurch Brücken zu eingeschränkt mobilen und dementen Menschen und ihren Angehörigen gebaut.

Marian Offman, Stadtrat

Dr. Reinhold Babor, Stadtrat

Heike Kainz, Stadträtin

Ulrike Grimm, Stadträtin

Max Straßer, Stadtrat

Johann Stadler, Stadtrat